
平成29年度2月保護者会議事録

【開催日時】平成29年2月4日（日）18:00〜

【配布資料】 ・平成29年度2月保護者会次第   ・2017年2月太尾第2ニュース

・親子もちつき大会＆新年会収支報告書

・平成29年度 太尾第二学童 保護者会役員体制

1.保育報告
担当：支援員

資料：2017年2月太尾第2ニュース
議事：海部支援員より資料説明を行った。

≪あそび≫

・ポケモン人形・レゴのレアな物は、所定の場所ではないロッカーなどに入っているなどしている場合

があるので、その都度話をするようにしている。

・カードゲームも最近少し減っているようなので、万が一おうちに知らないカードゲームやおもちゃが

ありましたら、お子さんに聞いていただき学童の方へお戻し下さい。

   ＊本など学童から持って帰っていい場合には、らくらく連絡網で連絡いたします。

≪その他≫

・3/4（土）は、6年生のお別れ遠足＆お泊り会がありますので、保護者会の後のワンコインは中止で

お願いします。

・高学年遠足の日程は、確定です。

  行き先は、4年生（暫定）ラーメン博物館・5年生東京ドームシティ・6年生スポッチャになりました。

2.入所者数報告
担当：支援員

議事：海部支援員より報告を行った。

  ・4月からの入所者、新1年生は4名（内兄弟児2名・新規2名）すべて男の子です。

  ＊もう一名希望者がおりましたが、女の子だったので事前に事情をお話しキッズに移っていただきまし

た。

（補足）菊地会長

  ・入所者の人数が少なく、キャンプ委員・バザー委員に高学年からもご協力をお願いする場合もありま

すので宜しくお願いいたします。

3.親子もちつき大会＆新年会報告
担当：地域活動・イベント担当：剣持さん

資料：親子もちつき大会＆新年会 報告（告知：2017 オリーブ・宮前 梅まつり）

議事：剣持さんより資料説明を行った。

  ・今年は、蒸し作業軽減のため青柳さんより蒸しもちを購入し、配達していただきました。

  ・雨の対策が事前に必要かと思いました。（過去の事例なし）

  ・年末年始で感染症の問題で、あちこちで餅つき大会が中止になることが多かったのですが、感染症対策を

   徹底したおかげで何事もなく開催できてよかったです。

  ・ＯＢからの差し入れがあったのですが、ご紹介するタイミングがなく申し訳なかったです。

  ・最後に、もちつき委員も最低限にし、分担も決めていなかった中でも手際よく動いていただき

   学童ってすごいなと改めて感じました。



  （提案）6年生向山さん

  ・ノロなどの感染症対策のマニュアルを保健所から入手して、対策をすることで親も子どもたちも安心して参加で

きるのではないでしょうか？

  ・イベント保険をスポットイベントで加入することで、なにかあった時（集団食中毒など）に保険がおりる。

   ＯＢの竹崎さんが扱っている。

  ・今後は、バザーなどにもイベント保険に加入を考えた方が良いと感じます。（海部支援員）

  ≪告知≫2017 オリーブ・宮前 梅まつり 場所：ライフ駐車場

  ・子どもコーナー：6年生に手焼きせんべいをお願いしている。プラス駄菓子屋さんを考えている。

  

  ・大人コーナー：チョコバナナを行うことになりました。

          ＊オリーブ・宮前 梅まつりは、広報活動の一環なので無理のない範囲でやっていきたいです。

  （補足）海部支援員

  ・4年生梅ジュース・2年3組ダンス・町会（そば・芋煮）・ドロップ（わたあめ・ポップコーン）をやります。

4.新体制役員報告
担当：会長 菊地

資料：平成29年度 太尾第二学童 保護者会役員体制
議事：菊地会長より資料説明を行った。

  ・最後に新会長 後藤さんより一言

   来年度1年生の入所者が少なく、今まで回っていたイベントも回らなくなってしまうと思いますので

   先輩方のご協力もお願いいたします。

5.その他連絡事項・質問等

・菊地会長：3/4（土）ＡＭ10：30～ 大人の大掃除を行います。こどもたちが手の届かない場所を掃除します。

  必須参加者：今年度外出の引率に参加していなかった1年生の保護者が対象となりますので必ずご参加下さい。

              ＊また、他の方でお時間のゆるす方はご協力をお願いいたします。

・渋谷（か）支援員：一週間の予定が変わる方は、予定表の変更をお願いいたします。

・渋谷（か）支援員：3月末で退職することになりました。4月以降（2年間）はインドに奥様と随行することになりま

した。

  ＊渋谷（か）支援員のお別れ会（保護者会として）は、卒業生送る会と別日を考えております。

   詳細が決まり次第お知らせいたします。

・海部支援員：人事について

  人事が決まっていないので、知り合いの方で資格があり良い方がいらっしゃいましたらお声掛け下さい。

  ＊アルバイトも募集中です。

・検討委員長 吉野さん：昨年の太田さん退職の際は、お礼金という形でお出ししました。渋谷（か）指導員は、

             退職金共済を掛けているが、渋谷（る）さんのお休みなどで有給が取れる状況ではなかった

             ので、特例として有給を買い取る形でフィードバックしていくことになりました。

             金額等につきましては、来月の保護者会でご報告できればと思っております。

【次回予定】

【日時】3/4（土）

   17:00～ 1年生懇談会（1年生保護者）

   18:00～  平成29年度3月保護者会

【場所】太尾第二学童

-------------------------------------------------------------------------------------


